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CIRÒ MARINA L'annuncio del consigliere delegato Notaro

Servizi sociali, al via i lavori per il primo asilo comunale

PATRIZIA SICILIANI

CIRO' MARINA - Bilancio sociale di fine anno: sono stati consegnati alle ditte

appaltatrici i lavori per la costruzione del primo asilo nido comunale e di una

nuova scuola dell'infanzia comunale.

«Sorgeranno l'uno quasi di fronte all'altra, saranno realizzati, utilizzando le più

moderne tecnologie per garantirne la sicurezza, e daranno colore al quartiere,

in quanto obiettivamente era impensabile che un Comune di 15mila abitanti

non avesse un asilo nido; aver colmato questo vuoto è un motivo di vanto per il

sindaco Ferrari e per la sua amministrazione», osserva il consigliere comunale

di maggioranza, delegato ai servizi sociali, Gianni Notaro. Il Polo educativo,

come lo ha definito il sindaco, sarà ubicato in località Artino: l'asilo nido su un

terreno, che fa parte della lottizzazione "Cerminara", la scuola dell'infanzia,

invece, su un'area di espansione della lottizzazione "Siciliani", attualmente

destinata a verde. «L'Ambito territoriale sociale di Cirò Marina- premette

Notaro- può contare su 7 scuole dell'infanzia paritarie, accreditate, cinque delle

quali si trovano nella nostra cittadina, una a Strongoli e una a Crucoli, sono le

uniche che prestano un servizio educativo rivolto ai bambini in età prescolare, agevolando le famiglie nella

conciliazione dei tempi. Siamo riusciti ad andare incontro alle esigenze innumerevoli delle famiglie. E' con enorme

soddisfazione che la Giunta Ferrari legherà, poi, il suo nome al nido e alla materna comunali, visto che i lavori sono

partiti». Notaro elenca un altro motivo di soddisfazione: «Siamo stati i primi in Calabria, come Ambito, ad attivare il

servizio di Pronto intervento sociale, affrontando le emergenze sociali e intercettando il disagio, laddove si

manifestava, per 16 mesi, dopo le ore 18, quando gli uffici competenti sono chiusi, avvalendoci della collaborazione

dei sindaci degli 11 Comuni dell'Ambito e delle caserme dei carabinieri, che ringrazio pubblicamente.

Ri-presenteremo la manifestazione d'interesse per poter continuare a dare risposte tempestive ed efficaci alle

persone in difficoltà». A livello comunale, Notaro ha proposto l'istituzione di un fondo per le emergenze sociali,

ottenendola. «Anche quest'anno, una volta acquisita la relazione dei servizi sociali abbiamo concesso degli aiuti

economici per le esigenze più diverse, in prevalenza si trattava di viaggi per la salute». Lui ritaglia un ulteriore spazio

degno di nota, quindi, al progetto Cafè Alzheimer, realizzato dall'Am bito, per poi soffermarsi sul potenziamento

dell'assisten za domiciliare. La gara se l'è aggiudicata la cooperativa sociale "Orizzonti Nuovi.

" Notaro evidenzia: «Noi partiamo dal bisogno, non dal numero dei residenti, la valutazione viene fatta dall'equipe

multidisciplinare dell'Ambito e dall'Uvm dell'Asp. A giorni, a valere sull'Ambito verranno selezionati dalla graduatoria

Asmel otto assistenti sociali«. Per il 2024- anticipa«realizzeremo il
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Dopo di noi per i disabili gravi privi di sostegno familiari e spazi aggiuntivi veri per i giovani».
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